

SEMINARE JUNI

■ **18. bis 22. Juni**
Einführung in die Betriebsverfassung
Westermann, Oelde-Lette
Das Seminar vermittelt Grundkenntnisse der Betriebsverfassung und richtet sich an Betriebsräte. Freistellung nach Paragraf 37/6

■ **21. Juni**
Psychische Belastungen am Arbeitsplatz
Westermann, Oelde-Lette
Der Umgang mit psychischen Belastungen und Handlungsmöglichkeiten der Betriebsräte stehen im Mittelpunkt dieses Seminars. Freistellung nach Paragraf 37/6

■ **22. bis 24. Juni**
Rhetorik für Interessenvertreter
IG Metall-Bildungszentrum WBS, Beverungen
Welche Möglichkeiten es gibt, das eigene Sprechverhalten zu verbessern und im Betrieb und privat zu nutzen, ist Gegenstand dieses Wochenendseminars. Für IG Metall-Mitglieder kostenlos.

■ **25. bis 29. Juni**
Wirtschaftsausschuss
Hennedamm, Meschede
Die Aufgaben des Wirtschaftsausschusses, seiner Funktion für den Betriebsrat und Grundkenntnisse zu betrieblichen Kennziffern sind Inhalt des Seminars. Freistellung nach Paragraf 37/6

Impressum

IG Metall Gütersloh-Oelde
Sparrenburgweg 1a
33332 Gütersloh
Telefon 052 41 - 95 07-0
Fax 052 41 - 95 07-19
Mail: guetersloh@igmetall.de

Redaktion:
Bernd Marx, Beate Kautzmann
(verantwortlich), Hans-Werner
Heißmann-Gladow

Kautzmann löst Marx ab

ZUSAMMENSCHLUSS IST VOLLZOGEN

Mit einer klaren Mehrheit von 78 Prozent der Stimmen wurde Beate Kautzmann als Erste Bevollmächtigte der neu entstandenen IG Metall Gütersloh-Oelde in ihr Amt gewählt.

Damit wurde der zweijährige Findungsprozess der Verwaltungsstellen Gütersloh und Oelde-Ahlen zu einem erfolgreichen Ende geführt. Gleichzeitig stellt der Zusammenschluss für alle Beteiligten einen hoffnungsvollen Anfang dar, weil die neue Struktur zu einer Bündelung der Kräfte führt und Schlagkraft und Präsenz für die Mitglieder sichert. Bernd Marx hatte zu Beginn der Delegiertenversammlung den Werdegang des Zusammenschlusses in den Verwaltungsstellen nachgezeichnet. Er begründete die Fusion mit dem Wunsch, als IG Metall auch zukünftig in der Region als politisch bedeutsame Kraft die Interessen der Arbeitnehmer wirkungsvoll vertreten zu können. Das werde mit diesem Tage ab 1. Juli 2012 Realität. Den bevorstehenden Herausforderungen könne man gestärkt und gelassen entgegen sehen.

Beate Kautzmann stellte sich den Delegierten mit ihrem Werdegang vor. Die gelernte Energie-



Bernd Marx gratuliert Beate Kautzmann und Birgit Bäumker zur Wahl.

geräteelektronikerin ist seit 1994 bei der IG Metall hauptamtlich und seit 2005 als Erste Bevollmächtigte der Verwaltungsstelle Oelde-Ahlen tätig. In ihrer Vorstellung zitierte sie Jean Paul Satre mit den Worten: »Vielleicht gibt es schönere Zeiten, aber diese, ist die unsere!« Sie betonte, dass sie bei den Themen »Bekämpfung der Armutslöhne«, »Mindestlohn« und »Leiharbeit« nicht locker lassen werde. Wichtig sei ihr aber auch das Zusammenwachsen der

jetzt etwa 16 600 Mitglieder zu einer Einheit.

Birgit Bäumker wurde als ehrenamtliche Zweite Bevollmächtigte mit knapp 89 Prozent wiedergewählt. Die gewählten Mitglieder im neuen Ortsvorstand sind: Friedhelm Adam, Herbert Bertram, Rita Dahn, Klaus Frochte, Martina Herold, Kristine Leifeld, Karola Maas, Raimund Meller, Erika Mögelin, Wolfgang Moselage, Werner Neumann, Klaus Niebusch, Eckard Redlich, Roland Stiens und Ralf Stubbe.

Beate Kautzmann dankte am Schluss der Versammlung den ehemaligen Ortsvorstandsmitgliedern und insbesondere Bernd Marx. ■



Die Delegiertenversammlung bei der Abstimmung



Beate Kautzmann verabschiedet die vormaligen Ortsvorstandsmitglieder aus Gütersloh und Oelde-Ahlen und bedankt sich für die langjährige gute Zusammenarbeit.

EINLADUNG

»Metallerfest«

Um die Fusion zu feiern und den Startschuss für die neue Verwaltungsstelle zu geben, laden wir alle Mitglieder zum »Metallerfest« am Samstag, 30. Juni, in das Gütersloher Parkbad ein. Ab 14.30 Uhr gibt es Live-Musik bei Grillwurst und Getränken zu sozialen Preisen. Einladung im Heft.